

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Montag, 17.04.23 um 16:13 Uhr:

Sarstedt: "Extrawurst" - Theatererlebnis im Haus am Junkernhof

Kulturgemeinschaft Sarstedt lädt am 6. Mai ein

SARSTEDT. Die Kulturgemeinschaft bietet eine Veranstaltung Sonnabend, 6. Mai, mit dem hannoverschen Amateur-Theater "Die Tribüne" mit der Komödie "Extrawurst" ein besonderes Theatererlebnis an. Veranstaltungsort das Haus am Junkernhof, An der Kirche 5 in Sarstedt, Veranstaltungsbeginn ist um 19:30 Uhr. Eintrittskarten sind im Vorverkauf für 18 Euro und an der Abendkasse für 20 Euro erhältlich. Vorverkaufsstelle ist das Schreibwarengeschäft Petri & Waller, Steinstraße 26 in Sarstedt. Karten können auch bestellt werden über die Homepage www.kulturgemeinschaft-sarstedt.de. Extrawurst Komödie von Dietmar Jacobs & Moritz Netenjakob



Die "Tribüne" gastiert am 6. Mai im Sarstedter Haus am Junkernhof mit dem Stück "Extrawurst". /

Zum Inhalt: Eigentlich ist es nur eine Formsache: Bei der Mitgliederversammlung eines Tennisclubs soll unter anderem über die Anschaffung eines neuen Grills für die Vereinsfeiern abgestimmt werden. Normalerweise kein Problem - gäbe es nicht den Vorschlag, auch einen eigenen Grill für das einzige türkische Mitglied anzuschaffen. Eine gut gemeinte Idee, die aber immense Diskussionen auslöst. Muss man religiöse Sitten tolerieren, auch wenn man sie ablehnt? Die Zuschauer sind als Vereinsmitglieder direkter Teil des Geschehens und erleben mit, wie sich eine Gesellschaft komplett zerlegen kann. Und das in einer schnellen, hochpointierten und sehr aktuellen Komödie, bei der Renate Rochell Regie führt. Weitere Informationen auf der Homepage www.tribuene-hannover.de

Der eingetragene Verein "Tribüne" gilt als ältestes Amateurtheater Hannovers. Es wurde 1965 als namenlose Laienspielgruppe gegründet und zu ihrem Repertoire gehören Boulevardkomödien, Kriminalstücke, Lustspiele, klassische Dramen, Psychothriller und Einakter - von leichter Unterhaltung bis zum absurden Theater. Die Tribüne zeichnet eine ungeheure Leidenschaft zum Theaterspielen aus. Die jüngeren Mitspieler lernen von den älteren und die "alten Hasen" vom frischen Wind der jungen "Neulinge". So ist die Tribüne eine sich stets erneuernde, künstlerische Familie, die auch weiterhin Lust auf Premierenfieber hat.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 28. April. 2024, 13:14 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.